

Kretschmanns wieder aktiv

Wir, Alois und Annelie Kretschmann, Die Residenz Münster e. V., freuen uns zur Zeit sehr über ein gelungenes Come-back nach acht Jahren Turniertanzpause. Wegen abwechselnder Verletzungen und Krankheiten haben wir damals „die Tanzschuhe an den Nagel gehängt“, waren der Residenz aber immer (über 30 Jahre) treu. Jetzt haben wir, nach intensivem Training, im Mai dieses Jahres wieder mit dem Turniertanz begonnen, und zwar in der Senioren III A-Klasse, in der wir seitdem acht Turniere bestritten haben und immer, auch bei der Landesmeisterschaft mit 30 Paaren (26.6.05, Recklinghausen) in der Endrunde waren. Anlass für diese Meldung ist unser erster Platz am vergangenen Wochenende (16.10.), den wir unbedingt nach Meinung unserer Clubkameraden „der Zeitung melden“ sollen. In Mülheim a. d. Ruhr haben wir unter 14 Tanzpaaren unserer Klasse nach drei Runden gesiegt. Dabei fehlten uns lediglich 5 von 25 Bestnoten.

Annelie Kretschmann